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Аннотация: С предстоящими изменениями в Конституции Российской Федерации политическая и 

правовая необходимость исследования новых положений в национальном уголовном законодательстве 

стала очевидной. Авторы полагают, что в этой связи перед наукой должны встать задачи по исследованию 

как самих предстоящих конституционных новелл, посвященных, в частности, основам правового 

регулирования управленческой системы органов государственной власти, так и особенностей 

квалификации общественно опасных деяний, совершаемых в сфере экономики специальными 

субъектами с использованием служебных полномочий или занимаемого должностного положения. 

Вопросы, возникающие в процессе реализации уголовной политики вообще и в ходе расследования 

конкретных уголовных дел, представляя определенный научный интерес, носят прежде всего прикладной 

характер, что важно для построения политики предупреждения экономической преступности.   

Annotation: The article notes that with the upcoming amendments to the Constitution of the Russian 

Federation, the political and legal need to study new provisions in the national criminal law has become apparent. 

The author believes that in this regard, science should be faced with the task of studying both the upcoming 

constitutional short stories themselves, which are devoted, in particular, to the basics of legal regulation of the 

administrative system of public authorities, and to the specifics of qualifying socially dangerous acts committed 

in the economy by special subjects using official authority or official position. Issues arising in the 

implementation of criminal policy in general and during the investigation of specific criminal cases, representing 

a certain scientific interest, are primarily applied in nature, which is important for building a policy of preventing 

economic crime. 
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